

# クラスだより

令和6年1月29日  
うさぎ組  
認定こども園 幸町保育園



暦の上では、もうすぐ“立春”。寒さを感じる事はありますか、例年と比べても本当に暖かい日も夕方です。それでも、雪が降った日には“今がチャンス”と、準備を整えて雪あそびを逃しませんようにしています。そのためにも、健康で元気にあそべることが一番です！今の所、感染症の大きな流行はありませんが、クラス内でも咳や鼻水症状の子はおられます。熱にこりあれば、長引くような症状がある場合には油断せずに、しっかりと食事、休息を摂りながら過ごせるようにしていきましょう！！

さて、1月も終わりに近付き、気が付けばうさぎ組の生活も残りわずかとなっていました....早いものですね！保育者発信ではなく、累年園児の姿を見て真似したがる事も増えてきました。その一つが朝の準備です！鞄の中から一つ一つ物を取り出し、準備された鞄の中に出ていくのですが、友だちと一緒に歩いて行く姿がかわいらしい。子どもたちのやる気を引き出し、どうつけていくのか、私たち大人が子どもたちの力を信じて見守ることよりも大事ですね。今後の成長もますます楽しみですね！！



## お家ではどうですか？

- ・スプーンは正しく持てるかな？
- ・手洗い、握り持ちから逆持ちを意識するように

なってきたうさぎ組の子どもたち！

そろそろ、手が冷たい食べは卒業かなーと思っています。忙しい毎日、なかなかご飯を食べてられない！？”

- ・なれどもあると思いますが、スプーンの持ち方や使い方も、じっくり見てあげると良いですね！！

今年もやってまいります！  
**豆まき会!!**

“鬼は外へ、ふくは内へ！”と、保育室では豆まきあそびの真っ最中です。味のある鬼面も作り準備は整いました！残るは心の準備だけですね(笑)

**みんなで頑張るぞ!!**

## 2月の予定

- |               |                |
|---------------|----------------|
| 1日(木)…身体測定    | 17日(土)…弁当の日    |
| 2日(金)…豆まき会    | 20日(火)…誕生会     |
| 3日(土)…弁当の日    | 22日(金)…布団の持ち帰り |
| 9日(金)…布団の持り帰り |                |
| 10日(土)…持り帰り   |                |

※避難訓練は日時未定で行います。



## 制作に夢中～！

がらだを動かしてあそぶ他にも、何かを作ることにも、とっても夢中になつて行う子どもたち一人ひとりの個性が表れます!! 真剣な表情です！



少しずつ、友だちと集まって同じあそびを楽しめますようにね、てきましたが相手の気持ちになって、何かをゆずり合うなど、まだ難しいこともありますが、一緒に喜び合ったり、ケンカをしたりしながら大きくなっていきます！！

## 運動あそび

大・大・大好きな運動あそびの時間

最近では、あそびと一緒に夢中になり、トイレへの説教

掛けを嫌がる事が増えてきた子どもたちですが！？

“遊び室行くから、トイレに行こうね！”と、まるで魔法の呪文かのように、すんご行くのでした(笑) 声掛けの工夫、大事ですね！



## 雪あそび

雪が降ると子どもたちも何だからかわいい着脱が難しいストーカーも、家庭で練習して子も居たようで、頑張っていました。“冷たいね！”と、雪を触る表情もドキドキ・ワクワクが見とれます！

雪すべりだりも大好評でした(笑) 引き続鑑、雪あそび用グッズの準備や、身仕度の練習などもよろしくお願ひします！！

お姉ちゃんも一緒にあそんだよ

せんねで作つたよ!!